

RE: Aktivität // Hallo :)

Also für mich ist der Durchschnitt tatsächlich einmal monatlich. Aber ich glaub es ist vielleicht leichter wenn die Betroffene Spieler selbst was zu sagen (sofern sie das wollen), da ich es persönlich eher schwierig finde ihr Postverhalten zu beurteilen und vielleicht kannst du dann selbst am ehesten beurteilen, wie glücklich du auf lange Sicht hier wärst.

@"Bailey Wintringham"

@"Emmett Vance"

@"Finley Tinkle"

@"Rebecca Peters"

@"Solea Ward"

Vielleicht mögt ihr dem Gast sagen, ob er mit eurem Tempo zufrieden wäre oder nicht, ich glaub das ist am leichtesten :heart: (diejenigen, von denen ich weiß, dass sie eher gemütlich sind, hab ich ausgelassen)